

LE MANS

121 tonnes de denrées

La Banque alimentaire a dévoilé les chiffres de la collecte qui s'est déroulée les 25 et 26 novembre derniers. « Les bénévoles ont récolté 121 tonnes de denrées non périssables. On a regroupé 61 tonnes au Mans et 60 tonnes hors Le Mans. Avec 124 tonnes l'année dernière, on note donc une légère baisse », note le président de la Banque alimentaire de la Sarthe, Gilles Sochard.

Les dons en argent des particuliers sont stables, le montant atteignant environ 30 000 €.

